

## 全国大会に出場する高校生を激励

全国高等学校総合体育大会などに出場する選手と全国高等学校総合文化祭出場者の激励会が7月15日に開かれ、冨塚市長から出席した選手と出場者一人一人に激励金が手渡されました。

敬称略、(高校名・住所)

### ●全国高等学校総合体育大会

▽バスケットボール…渡辺汐美(郡山商業・大越町)、佐久間唯華(郡山商業・船引町)▽陸上三段跳び…筋内直樹(郡山商業・船引町)▽ウエイトリフティング…菅野直人(田村・都路町)▽アーチェリー…渡邊風花(田村・常葉町)、早坂桂太(田村・常葉町)、尾澤美弥(田村・船引町)▽ソフトテニス…橋本陽菜里(田村・船引町)、氏家日菜(田村・船引町)▽弓道…横田一馬(田村・船引町)▽バレーボール…赤石沢夏海(郡山女子大付属・都路町)▽陸上 走高跳び…佐々木海帆(磐城桜が丘・滝根町)▽剣道…橋本育恵(白河・船引町)、斎藤美南(白河・船引町)

### ●全国高等学校定時制通信制体育大会

▽ソフトテニス…白岩佑華里(郡山萌世・常葉町)

### ●第38回全国高等学校総合文化祭

▽写真部門…遠藤優佳(郡山東・都路町)▽書道部門…吉田成美(郡山東・常葉町)▽マーチングバンド部門…森谷玲於(郡山北工業・船引町)、浦山マリア(郡山北工業・常葉町)、佐々木庸祐(郡山北工業・滝根町)、浦山莉緒(郡山北工業・常葉町)、佐藤めい(郡山北工業・船引町)



## 陸上で東北大会に出場



中体連陸上競技福島県大会で上位入賞を果たした中学校の4選手が7月15日、東北大会出場の報告を冨塚市長に行いました。大会は8月7日から9日まで開成山陸上競技場で行われます。東北大会出場者(敬称略)

- 栞田健二**(船引中3年) 共通 3000 m・第1位
- 吉田剛**(船引南中3年) 砲丸投げ・第2位
- 筋内翔吾**(船引南中3年) 走り幅跳び・第3位
- 石井楓馬**(移中1年) 1年 1500 m・第3位

## 昆虫の王様と触れ合う



カブトムシ自然観察園で7月18日、放虫式が行われ、市内の園児たちがカブトムシと触れ合いました。式には、市内8つの幼稚園や保育所の年長児176人と関係者、カブトン・カブリンなどが出席しました。常葉幼稚園の園児37人が全国に向けたメッセージを発表し、冨塚市長や長谷川議長、各園の代表などがテープカットしました。参加者全員で640匹をコナラ林に放つと、ドーム内には子どもたちの歓声が沸き起こりました。

## 郡山大越線で芦沢小が校外学習



船引町芦沢字下山田地内で道路の付替工事を進めていた主要地方道郡山大越線が完成し、芦沢小学校の児童が開通に先立ち、6月23日に校外学習を行いました。

3、4年生の16人が、初めに施工業者の担当者から道路の働きや構造、工事の進め方などの説明を受け、実際の体験では機器をのぞきレベル測量を行ったり、重機の操縦席に乗ったりしました。また、開通前の道路にチョークで思い思いの絵を描く「落書き体験」もし、道路への親しみと理解を深めました。付替区間の約370mは、工事検査が完了した7月22日に供用が開始されました。



## 心打つ主張に温かい拍手

田村市少年の主張大会の滝根支部大会が7月5日、天地人大学で開かれました。滝根地域の各小学校5、6年生の代表12人が、日頃の思いや考えを堂々と発表しました。地域の市民約125人が聴講し、発表した児童に大きな拍手を送っていました。(敬称略)



- 最優秀賞**：前田大和(滝根小6年) 演題「あいさつっていいね」
- 優秀賞**：5年生の部…佐藤万柚(菅谷小)、根本全(広瀬小)  
6年生の部…根本彩乃(滝根小)、佐藤梨香(菅谷小)

## ラリーの応酬に熱い声援



第7回田村市スポーツ少年団本部長杯バレーボール大会が6月15日に市総合体育館で開かれ、団員と指導者、保護者約200人が参加しました。開会式では、岩井沢スポーツ少年団主将の後藤奈菜さんと古道スポーツ少年団主将の門馬梨花さんが選手宣誓し、健闘を誓いました。市スポーツ少年団に登録している5つのチームが熱戦を繰り広げました。●**優勝**：岩井沢スポーツ少年団 ●**準優勝**：常葉バレーボールスポーツ少年団 ●**第3位**：古道スポーツ少年団